

Nikolaus – Besuch an der Grundschule Worfelden

Die Kinder glaubten ihren Augen kaum, als heute Morgen ein Mann mit langem weißem Bart, einer roten Mütze und einem rot/weißen Mantel über den Schulhof lief.

Als dieser Mann, mit Namen „Nikolaus“, dann auch noch in jede Klasse einzeln ging, um Schokoladennikoläuse zu verteilen, kamen die Kinder aus dem Staunen nicht mehr heraus.

In der Pause musste er sich vor verfolgenden Kindern in Sicherheit bringen.

Ein tolles Erlebnis für die ganze Schule.

Herzlichen Dank dem aktiven Mitglied des Fördervereins, Volker Groß, der spontan den Nikolaus spielte und vielen Kindern ein Lächeln ins Gesicht zauberte, sowie **dem Förderverein** selbst, der die Schokonikoläuse spendierte.

